

令和6年1月定例教育委員会会議録

令和6年1月定例教育委員会は、1月10日（水）大府市役所5階 委員会室1に招集し、次のとおり審議した。

○出席した委員

二番席委員 西村 和子

三番席委員 富田 良平

四番席委員 竹中 万里

五番席委員 近藤 由美子

○議案説明のため出席した事務局職員

教育部長、主席指導主事、学校教育課長、指導主事（2）、学校教育課学校総務係長、
学校教育課学校総務係主任、学校教育課学校施設係長、

○傍聴者

無し

○提案議案

議案第 1号 令和5年度教育表彰（教職員）について

2号 笑学生落語クラブ 第30回落語会の後援申請について

報告事項 1号 小中学校現況報告について

2号 令和6年度全国学力・学習状況調査について

開会時間 午前 10時00分

閉会時間 午前 10時23分

発 言 者	要 旨
教育長	<p>それでは、ただいまから令和6年1月の定例教育委員会を始めさせていただきます。</p> <p>まず、前回の会議録につきましては、先ほど教育長室で御承認いただきました。ありがとうございました。</p> <p>続いて、教育長報告です。前回の定例教育委員会が12月6日でしたので、それ以降につきまして報告させていただきます。</p> <p>12月7日、8日、11日に議会で一般質問が行われ、9名の議員の方々から教育委員会関係の御質問を頂き、私、教育部長、主席指導主事、学校教育課長で答弁をいたしました。</p> <p>12月10日、読書感想画コンクールの入賞者への表彰式がアローブにて開催され、市長と共に表彰状の授与を行いました。今回も多くの小学生の作品の中から、素晴らしい作品が選ばれアローブに展示されていました。</p> <p>12月12日、定例の市内小・中学校長会を開催し、教育委員会からの指示事項の確認及び情報交換を行いました。</p> <p>12月22日、市内の小・中学校大過なく2学期の終業式を迎えました。</p> <p>年明け令和6年1月7日、大府市二十歳の集いが愛三文化会館で開催され、出席いたしました。会場の都合もあり今年も二部制で行われ、第一部は大府中・大府南中の卒業生を中心に、第二部は大府西中・大府北中の卒業生を中心に実施され、落ちついた雰囲気の中で式典を行うことができました。</p> <p>1月9日、17日間の冬休みが終わり、市内小・中学校で3学期始業式が行われました。</p> <p>以上です。</p>
教育長	<p>それでは、協議事項に入りたいと思います。</p> <p>議案第1号「令和5年度教育表彰（教職員）について」事務局説明をお願いします。</p>
学校教育課 学校総務係長	<p>議案第1号「令和5年度教育表彰（教職員）について」説明いたします。</p> <p>(以下、提案理由等資料により説明)</p>
教育長	<p>この件につきましてご意見、ご質問等よろしいでしょうか。</p> <p>はい、富田委員お願いします</p>
富田委員	<p>教育表彰に関して13校中4校で推薦が無かったという事は、推薦をするのかしないのかの判断は、各学校の校長先生に任せているという考え方でよろしいでしょうか。</p>
学校教育課 学校総務係長	<p>基本的には、各校から任意で推薦していただいております。ちなみに昨年ですと5校から5名の実績でしたので、昨年に比べれば多くの学校から推薦をいただいているという状況でございます。</p>
教育長	<p>出来るだけ全ての学校からということをお願いしていますが、学校の事情もありますので、それは学校の状況を重視しているところです。</p> <p>その他よろしいでしょうか。</p> <p>それでは、議案第1号につきましては、御承認いただけるということでもよろしいですか。</p>
	<p>(異議なし)</p>
教育長	<p>ありがとうございました。議案第1号は承認いたします。</p> <p>続いて、議案第2号「笑学生落語クラブ 第30回落語会の後援申請について」、事務局説明をお願いします。</p>

発 言 者	要 旨
学校教育課 学校総務係主任	議案第2号「笑学生落語クラブ 第30回落語会の後援申請について」説明いたします。 (以下、提案理由等資料により説明)
教育長	この件につきましてご意見、ご質問等よろしいでしょうか。 はい、冨田委員お願いします。
冨田委員	日本の伝統文化の落語に意欲的に取り組んでいる子どもたちの発表の機会で、とても素晴らしいことですので、ぜひ応援したいと思います。 1つ驚いたのは、当初は小・中学生の子たちが落語を発表していたなと思っていたのですが、今は大学生の方までいるということです。これは小学校・中学校で落語をしていた子がそのまま続けているのか、それとも小・中学校と高校を卒業したけど、途中からここに入ってきた子も含まれているのか、その構成等が詳しく分かるでしょうか。
学校教育課 学校総務係主任	申請時に団体の方から聞いた話ですと、多くがここで落語をされていた方がこのまま楽しいと興味を持って続けられているということは聞いております。中には引っ越しをして岐阜県にいますが、大府市で落語を続けたいということで、稽古の時ですとか発表の時には大府市に来る方もいるというふうにお聞きしております。
冨田委員	大府市から岐阜県に引っ越して、それでも大府市で落語をしているのでそのメンバーになる。規約として、大府市内在住とか大府市内の小・中学校に入らなければいけないとかそういったものは特にはないということですか。
学校教育課 学校総務係主任	クラブ員の規約を見ますと、落語に興味を持ち、参加を希望する方となっておりますので、岐阜県の方でも特段問題ないかと思えます。
教育長	その他いかがでしょうか。 はい、竹中委員お願いいたします。
竹中委員	私も最初に発足した時の平成18年ごろになるのですが、その時にたまたま同席していて、その頃から思うと本当にすごい成長を積み重ねてこられた仲間達だなど、感慨深く思っています。笑いで健康にという、元々の大府市の姿勢から考えたら、漫才だけではなく落語も、広く市民に身近に感じられるようなことがどんどん増えるといいなと思っています。 嘶などを御家族で、親御さんがやってらっしゃるのも含めて、御家庭でそういう話題が増えていって、それで20年近く続いているのだなと思い、ぜひ後援して皆さんに周知していただけたらいいなと思いました。 以上です。
教育長	その他よろしいでしょうか。 それでは、議案第2号につきましては、御承認いただけるということでよろしいですか。
	(異議なし)
教育長	ありがとうございました。議案第2号は承認いたします。 それでは協議事項につきましては以上です。続いて4の報告事項に入ります。
主席指導主事	報告事項1号「小中学校現況報告について」報告

発 言 者	要 旨
指導主事	報告事項2号「令和6年度全国学力・学習状況調査について」報告